

# "Recordar a Daniel de la Vega constituye un acto de justicia"

*Teitelboim alabó concurso de cuentos.*

"Daniel de la Vega es una figura fundamental en la literatura chilena de la primera mitad del siglo XX. Yo lo leía todos los días en LAS ÚLTIMAS NOTICIAS y leía también todos sus libros", dijo el escritor Volodia Teitelboim al ser consultado sobre el concurso de cuentos que organiza nuestro diario en homenaje al destacado escritor.

Destacó que De la Vega, de cuyo natalicio se recuerdan cien años, "tuvo un contacto muy directo con miles y miles de lectores chilenos" a través de su columna "Hoy". Teitelboim consideró "muy justo y muy apropiado que un concurso de cuentos lleve su nombre, porque hay que recordar a los escritores que se van olvidando poco a poco y a veces muy rápidamente, incluso a aquellos que tuvieron gran fama como Daniel de la Vega. Me parece un acto de justicia que así se llame este concurso".

Al certamen, abierto a cuentistas chilenos y extranjeros, pueden enviarce originalmente hasta el 15 de noviembre.



Volodia Teitelboim.

## "Recordar a Daniel de la Vega constituye un acto de justicia". [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Recordar a Daniel de la Vega constituye un acto de justicia". [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile